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a.大変良かった
b.良かった
c.ふつう
d.やや良くなかった
e.良くなかった

a b c d 未回答 計
23 17 4 2 1 47

●「a.大変良かった」と答えた人のコメント
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第12回　大学教育問題全学講演会
  「実りあるアクティブラーニングと高大連携を目指して」

内容がとてもわかりやすく、明日からでもすぐに実践できるものばかりだった。先生の話題の豊富さ、話
し方にも、とても刺激を受けた。後日、著書を拝読します。

アクティブ・ラーニングとは何かが少しわかった気がしたから。

授業につかえる。

よく理解できた。何よりも面白い（興味深い）お話でした。
自分の授業でもさっそく導入してみようと思います。

例えが多くわかりやすいため、実践的で参考になったから。

アクティブ・ラーニングの意義、ノウハウ等が理解できた。具体的な導入の方策が問題、～いかに実践
するか。

今後の参考になった。GWやグループの作り方はすぐにでも利用したい。

授業に学生を積極的に参加させるために、どのようにしたらよいのか考えていましたので、是非、ご提
示の本をみたいと思います。
「分かる」を目指して、ついつい説明しすぎてしまうが、それがかえって学生の学ぶ機会を奪っていること
に気づかされました。あえて説明しない勇気も必要なのだと思いました。ありがとうございました。
グループワークをよくやるが、導入が難しいと感じていたので、今回の講演で紹介いただいた方法をた
めしてみたいと思います。その他、アクティブラーニングとは何か、についても勉強になりました。

（2017.04.13）アンケート集計結果

１．三浦　真琴　先生の講演はいかがでしたか。

これまでの講義をふりかえるのに有用であった。

入門コースで役立ちそう。

大変興味深い内容であった。（very interesting）。理由を簡潔に書くことは難しいが・・・。（明
日の講義で少し今月の講演について学生に話してみたい。）

高大接続にかかわるため、学びの連続性を担う主体に対する認識が刷新された。

細かく、事例・手法もご紹介頂き、有難かったです。アクティブ・ラーニングの意義も、よく分かりました。

具体的で分かりやすい。
話しがうまかった。
話しが具体的で参考になった。
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面白く聞くことができた。話し方が上手でひきこまれた。

教育について見直す機会になった。GWが効果があることを示すデータがあれば見てみたかった。

具体的なアクティブラーニングの紹介もあったため。

実際の運用についての話が聞けた。理論だけでなく、実践を知ることができた。

GWについて参考になった。

GWを協同作業を体験させるためにやっているが、共同作業の利点を再認識できた。協同作業後、
授業のまとめとして、学生に伝えたい。

授業に学生が参加するやり方について、常々テーマにしていたことだったので参考になった。

現在、演習でグループワークを多くやっているので、GWの活性化の手法をたくさん聞けたのはよかっ
た。さっそく試してみたい。

わかりやすかった。

面白い授業をするヒントをいただけた。

具体的で実践的な話だった。

特に前半のアクティブ・ラーニングの概念の説明がよかったです。

先端的なテーマで、大変勉強になりました。

おもしろい講演だった。しかし、はしょったところあったため、それが少し残念。
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